

一表紙の写真について一

5月28日、めぐみ幼稚園の全園児が三島さんちの芝桜の丘に遊びに来ていました。一面じゅうたんのようきれいに咲く芝桜を前にした園児たちは、みんな笑顔を見せていました。



5 18 てつくなあれ

ようてい農業協同組合青年部では、毎年、俱知安幼稚園の園児を対象に、いも植え体験を行っています。年中クラスの子たちが、大きく育つよう願いを込めて植えました。秋には収穫体験も予定されています。



5 20 カムバック!イトウ

今年もオビラメの会によるイトウの採卵が行われました。黄金色に輝く卵はまるで宝石のようです。ここ数年の採卵では、卵をみる事ができなかった分、喜びはひとしおでした。卵は恵庭のふ化場へ運ばれました。



6 5 彩り豊かにペイントされたカウ（牛）

7月1日からニセコエリア（俱知安町・ニセコ町）で開催されるカウ・パレード。それに向けて、カウ（牛）へのペイント作業が進められました。期間中は、彩られたカウをエリア各地で見ることができます。



6 21 地域と共に融和団結

俱知安駐屯地創立60周年記念行事が行われ、駐屯地の隊員のほか、来場した町民や西江町長も参加して「60」の人文字を作り、節目の年を祝いました。

（写真提供：俱知安駐屯地）

5.6 走って跳んで!力をあわせて!! 小学校運動会・中学校体育大会



俱中



東小



俱小



榊山分校



西小



北陽小